

Placement en EPHAD

Par **Laeti75**, le **27/03/2019** à **10:48**

Bonjour,

Les EPHAD sont-ils tenus de faire signer les enfants même lorsque le parent n'est pas placé sous tutelle/curatelle?

Lorsque la personne âgée (non placée sous tutelle) souhaite quitter l'EPHAD, en a-t-elle le droit ou bien faut-il l'accord des enfants?

Je vous remercie.

Respectueusement,

LD

Par **Lorella**, le **27/03/2019** à **15:02**

Spécialiste du forum droit social, je ne peux répondre à votre question, car elle ne concerne pas le droit social qui comprend le droit du travail et de la sécurité sociale.

Je transfère votre question en droit des personnes et de la famille